



Toujours PLUS HAUT

Il monte, il monte, il monte les marches, le chignon danseuse prend du grade ! Mélanie Thierry (4) l'adopte dans une version classique haut perché. Romantique, Blake Lively (5) y pique une broche fleur Lorraine Schwartz. Victoria Beckham (2 et 3) lui préfère sa version coiffée-décoiffée, aux entrelacs délicats. Ultime caution trendy, Kate Moss (1) achève de l'adouber : crêpé, élégant, il dégage son port altier et révèle de somptueuses boucles d'oreilles platine et diamants de la collection Haute Joaillerie signées Chopard. *P. G.*

HIGHER AND HIGHER! Up and up the steps it goes, the dancer chignon is rising in the ranks! Mélanie Thierry (4) has adopted it in a highly perched classical version. Romantic, Blake Lively (5) adds a floral touch with a Lorraine Schwartz brooch. Victoria Beckham (2 and 3) prefers her in a ruffled version, with delicate interlacing. The ultimate trend-setter, Kate Moss (1), gives it her blessing: back-combed, elegant, it gives her a stately demeanour and reveals superb platinum and diamond Chopard earrings from their Haute Joaillerie collection.



LES PAPILLES À LA FÊTE

Magique. Chaque soir, l'ambiance festive de la *Petite Maison de Nicole* enchante l'*Hôtel Barrière Le Majestic*. Geoffroy Tanguy, à sa tête depuis quatre ans, a fait de ce restaurant, un lieu incontournable, où plaisir, gastronomie et convivialité, ne font qu'un. Stars et professionnels s'y retrouvent pour déguster les macarons aux truffes ou partager une côte de veau, péché mignon du maître des lieux. Notre adresse coup de cœur pour dîner. *J. A.*

A TREAT FOR THE TASTE BUDS.

Magical. Every night, *La Petite Maison de Nicole* weaves a festive ambiance that spreads enchantment throughout the *Hôtel Barrière Le Majestic*. Geoffroy Tanguy, head of the establishment for four years, has forged this restaurant's top reputation, a place serving a blend of fun, fine food, and friendly hospitality. Stars and professionals come for the macaroni with truffles or to share a veal chop, one of Tanguy's personal favourites. Our preferred restaurant for dinner.

CHOPARD brille

C'est au Port Canto, sur la Croisette, dans une tente spécialement aménagée pour l'occasion, que Chopard (partenaire officiel du 69^e festival de Cannes) a convié ses invités pour l'une des soirées les plus attendues du Festival. Dans un décor somptueux de jungle luxuriante et colorée, Diana Ross a mis le feu en reprenant ses plus grands tubes et fait danser les convives. Parmi eux, Kate Moss qui a confirmé qu'elle était aussi à l'aise sur les podiums que sur le dancefloor. *A. M.*

At Port Canto on the Croisette, in a tent designed especially for the occasion, Chopard (Official Partner of the 69th Cannes Film Festival) invited guests to one of the most eagerly awaited parties of this year's Festival. In a sumptuous décor recreating a lush, colourful jungle, Diana Ross set hearts and the dance floor on fire performing her greatest hits. Guests included Kate Moss, who proved that she's as comfortable on the dance floor as she is on the catwalk.



Diana Ross et Caroline Scheufele, coprésidente et directrice artistique de la maison Chopard.



Nathalie Duchêne.



Petra Němcová.



Anna Shay, boucles d'oreilles Chopard.

R E T R O U V E Z D E L ' É C L A T



Le top Bianca Balti.

PHILIPPE TRANNIOY

Inoubliable. Le spa L. RAPHAEL du *Grand Hyatt Hôtel Martinez* propose un beauty bar (de 14 heures à 19 heures au rez-de-chaussée) pour y découvrir ses soins dont le tout nouveau *Power C Cure*, un kit de trente masques à l'effet dingue. Comme Valérie Kaprisky et Bianca Balti, on n'hésitera pas à monter au 7^e étage pour y tester, le soin cabine Ultra Power C. Lift (ultrasons et antioxydants). Un second souffle. *S. S.*

RESTORING RADIANCE. Unforgettable.

Spa L. RAPHAEL at the *Grand Hyatt Hôtel Martinez* has a beauty bar (open 2-7 p.m. on the ground floor) where you can discover its treatments including the brand new *Power C Cure*, a thirty-mask kit with an incredible effect. Like Valerie Kaprisky and Bianca Balti, don't hesitate to climb to the 7th floor to test the *Ultra Power v. Lift* (ultrasonic and antioxidant) booth treatment. A second lease of life.